

Pentágono da detalles de invasión a Grenada

Washington, octubre 25 (UPI). Casi 2 mil infantes de Marina y otras tropas del Ejército norteamericano encabezaron hoy una invasión aérea de Grenada para neutralizar a las Fuerzas Armadas del nuevo régimen militar marxista de la isla, dijo un funcionario del Pentágono.

Las fuerzas norteamericanas lanzaron la operación contra la pequeña nación del Caribe a las 5:30 de la madrugada, ora local, y sufrieron "bajas mínimas". La resistencia, sin embargo, fue mayor de la esperada, concedió.

Un funcionario dijo que fuerzas cubanas enfrentaron la invasión, pero no dio detalles.

La operación, según el funcionario del Pentágono, involucró lanzamientos simultáneos en paracaídas y aterrizajes de helicópteros en Point Salines y el aeropuerto de Pearls, dos pistas aéreas en puntos casi opuestos de la isla.

Grenada, con unos 110,000 habitantes, está a unos 150 kilómetros de la costa de Venezuela.

Ambas pistas y el complejo central de la Escuela Médica de St. Georges, donde se alojan unos 500 estudiantes norteamericanos, fueron capturadas de inmediato por las fuerzas invasoras. Dos batallones Ranger del ejército tomaron Point Salines y unos 500 marines en helicópteros capturaron Pearls, añadió.

Unos 300 soldados de las seis naciones del Caribe se unieron luego a los norteamericanos en Grenada pero su papel en la operación no era claro de inmediato, señaló.

El funcionario, que dio la información a la prensa en el Pasa a la página 64

UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



SIGUE RESCATE DE VICTIMAS. Beirut, Oct. 25 (UPI). Soldados franceses e italianos (derecha), continúan hoy, su labor de rescatar cadáveres de los más de 50 soldados franceses que perdieron la vida en el atentado del domingo. Buscan aún a sobrevivientes atrapados entre los escombros, pero consideran improbable que aún vivan los que quedaron atrapados.

México enfrentará más escasez de dólares

México, Oct. 25 (UPI). Un estudio confidencial del gobierno señaló que la renegociación de la deuda externa a corto plazo de México, con las altas tasas de interés, provocará una escasez de dólares e impedirá la recuperación económica del país, según un periódico especializado.

El Financiero, diario con excelentes fuentes informativas dentro del gobierno, dijo que el documento era un estudio confidencial elaborado por los miembros del ga-

binete económico del presidente Miguel de la Madrid.

No hubo comentarios por parte del gobierno.

El subsecretario de Hacienda y Crédito Público, Jesús Silva Herzog, logró reestructurar este año los pagos de los intereses de 20,000 millones de dólares de la deuda externa de México con bancos occidentales, para pagarla en un período de ocho años de plazo, con cambio de gracia, a fin de liquidar el monto principal de

Pasa a la página 64

Nicaragua pide urgente reunión

Naciones Unidas, Oct. 25 (UPI). Nicaragua afirma que teme una agresión y que por eso solicitó hoy una reunión urgente del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas "para considerar la invasión de Grenada por tropas de Estados Unidos".

El viceministro de Relaciones Exteriores de Nicaragua, Víctor Hugo Tinoco, luego de presentar la solicitud al Consejo de Seguridad, dijo que "los argumentos usados por el presidente (de Estados Unidos, Ronald) Reagan, de que intervenían en Grenada para restaurar la democracia, puede ser usado contra Nicaragua".

Agregó Tinoco que "ahora que han reactivado al CONDECA (Consejo de Defensa Centroamericano, que reúne a El Salvador, Honduras y Guatemala) los Estados Unidos pueden usar el mismo argumento y pedir a los países centroamericanos que ayuden a restaurar la democracia en Nicaragua".

La situación repercutió hondamente en las Naciones Unidas y un diplomático de un país de Contadora comentó que: "El caso de Grenada complica notablemente la situación. El panorama es ominoso".

El presidente de la Asamblea General

Pasa a la página 66

UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



PREMIOS DE PERIODISMO. Nueva York, Oct. 25 (UPI). Los ganadores de los premios de periodismo del presente año, aparecen con Osborn Elliot, decano de la Escuela de

Periodismo de la Universidad de Columbia (centro). Emilio Filippi (izquierda), es editor del magazine "Hoy", de Santiago, Chile; y Roberto Civita es presidente de Editora Abril, de Sao Paulo, Brasil.



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SEÑALA DESTRUCCION. Beirut, Oct. 25 (UPI). El coronel Timothy Geraghty, comandante de los marinos de E. U. A., en el Líbano, señala el lugar que fue destruido por una masiva explosión el domingo. Observan, el general Paul X. Kelley, y el nuevo embajador en Líbano, Reginald Bartholomew.

Uruguay, Haití y Cuba sin libertad de prensa

Lima, Oct. 25 (AP). Uruguay, Haití y Cuba fueron mencionados hoy en la reunión de la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP), como países que no tienen libertad de prensa, en contraste con la situación existente en Puerto Rico, Ve-

nezuela y República Dominicana.

En los informes leídos en el segundo día de deliberaciones del Comité de Libertad de Prensa de la SIP, la colegiatura obligatoria de los periódicos y la situación

Pasa a la página 44

Todos los aeropuertos de Bolivia ocupados

La Paz, Oct. 25 (Latin-Reuters). Todos los aeropuertos de Bolivia fueron ocupados esta madrugada por la Fuerza Aérea, a raíz de una decisión del gobierno adoptada anoche aquí para asegurar el tráfico aéreo paralizado por una huelga de controladoras y auxiliares de aeronavegación, se informó oficialmente.

Sin embargo, los técnicos especializados en aeronavegación de la Fuerza Aérea se retiraron del aeropuerto internacional de "El Alto" de la Paz, tras una conversación con dirigentes gremiales de los controladores manteniéndose actualmente la paralización del tráfico aéreo, dijo un dirigente sin-

Pasa a la página 64

Estancamiento en ONU ante caso de Grenada

Naciones Unidas, Oct. 25 (UPI). El Consejo de Seguridad se encontraba estancado esta noche en medio de discusiones de procedimiento sobre la realización de una reunión urgente para considerar la invasión de Grenada.

formales para tratar la cuestión.

El Consejo tenía previsto realizar consultas esta noche sobre la guerra entre Irán e Iraq, pero todo fue demorándose en medio de numerosas conversaciones entre embajadores.

La reunión fue solicitada por Nicaragua y luego se le sumaron al pedido Guyana, Libia y la Unión Soviética, reclamando un debate inmediato, pero el presidente del Consejo, el jordano Abdullah Salah, llamó a consultas in-

Medios diplomáticos con acceso a las reuniones a puerta cerrada dijeron que Estados Unidos, Togo y otros aliados trataban de demorar la reunión, mientras que cubanos y nicaragüenses intentaban que el Consejo se reuniera a cualquier hora.

Explosión de gas causa 5 muertes

Aberdeen, Escocia, Oct. 25 (UPI). Una explosión y un incendio, probablemente provocados por un escape de gas, destruyeron hoy parte de un hotel a la hora del desayuno, dejando un saldo de cinco muertos y 14 heridos.

Un vocero policial dijo que continuaban las operaciones de rescate en el hotel Royal Darroch, en el que murieron por lo menos cinco personas, quedando heridas otras 14.

Los huéspedes dijeron que percibieron un fuerte olor a gas, pero los funcionarios del hotel dijeron que la causa exacta de la explosión no ha sido determinada todavía.

Breves Internacionales

SIP concluye sesiones

Lima, Oct. 25 (UPI). La Sociedad Interamericana de Prensa concluyó hoy sus sesiones preliminares con informes de que los diarios del hemisferio atraviesan por graves dificultades económicas, y los delegados se prepararon para iniciar mañana la 39va. Asamblea General del organismo.

Será la segunda Asamblea General de la SIP que se lleve a cabo en Lima, con la participación de 350 editores y propietarios de periódicos de la región. En 1966 se realizó la anterior cita en la capital peruana.

Dudan de libertad de secuestradas

Guatemala, Oct. 25 (UPI). Un vocero oficial puso hoy en duda la libertad de las hermanas de dos jefes de estado de Guatemala, secuestradas en los últimos cuatro meses, aduciendo que la información obtenida fue proporcionada por

Pasa a la página 66